

Una Noche Eterna

Neisy Marin



Capítulo 1

Eran las 1:25pm cuando me desperté, escuche una voz cerca de mi oído que me advertía de algo, pero no me asuste ya que esa voz sonaba muy familiar, esa voz sonaba a... mi madre, ya hace seis meses que la perdí por culpa de esa enfermedad que la ataco de repente, lo que me preocupó es que me advertía de algo pero no llegué a escuchar que era lo que me estaba advirtiéndome, me dejó atónita. De repente escuche un golpe que venía de abajo, sentía como el corazón me latía tan rápido que creí que se me iba a salir, intentaba dar un paso para bajar la escalera pero mis piernas me temblaban como gelatina, apenas pude salir de la habitación, desde que mi madre murió me quedé sola en esa casa tan grande, era de dos pisos, tenía garaje y un sótano muy grande, la casa estaba justo alado del bosque, la ciudad estaba a unas cuantas cuadras, lo que significaba que no tenía vecinos o mejor dicho no tenía a nadie a quien pedirle ayuda, era yo sola con lo que hubiera abajo, no quería vender la casa porque ahí estaban todos mis recuerdos de la niñez, pero desde que mi madre murió lo estuve considerando, pero en ese momento no podía pensar en nada, solo en que yo no era la única que estaba en la casa, respire profundo y bajé el primer escalón solo quedaban 27 más, eso me hizo sonreír por un segundo, pero luego escuche como un chillido que resonó por toda la casa, se me puso la piel de gallina pero aun así temblando bajé todos los escalones hasta llegar a la sala, al momento de llegar a la sala vi como una figura de una persona muy pequeña bajando al sótano, en ese momento fui directo a la cocina y agarré un cuchillo, fui hasta la puerta del sótano y la abrí, respire lo más profundo que podía y bajé el primer tres escalones y prendí la luz, el foco parpadeó unas cuantas veces y se apagó, regresé a la cocina y agarré la lámpara que estaba en uno de los cajones, inmediatamente regresé a la escalera que bajaba al sótano encendí la lámpara y bajé la escalera lentamente, escuche un ruido que venía de unas cajas amontonadas, pregunté gagueando "Hay alguien ahí" de repente una pelota pequeña salió rodando de las cajas hasta mis pies, bajé la cabeza para ver bien la pelota y vi con el reflejo como una figura salía de las cajas temblando alcé lentamente la mirada y vi a una niña parada frente a mí agachada con la cabeza abajo, me acerqué por completo a ella y le pregunté "Hola, estas bien, que haces aquí, en donde están tus padres" y ella me respondió "Yo no tengo padres, yo los vengo por ti" en el momento en que escuche esas palabras quedé inmóvil, intentaba mover mis piernas pero no se movían, intenté gritar pero no me salían las palabras, aunque para que gritar si nadie me iba a escuchar, de repente la niña se pensó a levantarse y alzar la cabeza cuando me quedé mirando fijamente pude verle bien la cara y sentí como si el corazón se me iba a salir, la niña tenía la mitad de la cara deformada y no tenía ojos, ella estiro la mano y me tocó el pecho, en ese momento sentí como si mi alma se quería salir de mi cuerpo, todo me daba vueltas y sentía que no podía con mi propio cuerpo, de inmediato me caí de rodilla y pude fijarme como la niña sonreía, sentí

que ya no podía respirar, pero detrás de la niña vi una luz con una figura dentro, una luz que se sentía muy cálida y familiar, cada vez se asía más visible la figura que estaba dentro de la luz, cuando por fin pude ver la figura muy bien, vi a mi madre caminando asía mi, mientras se acercaba mas a mí, me sentía con más fuerza, de repente la niña voltio la cabeza por completo pero sin mover el cuerpo y le gruño a mi madre, pero mi madre seguía caminando asía mi, cuando la distancia ya era la adecuada mi madre se paro y estiro la mano, poniéndola sobre el hombro de la niña y la luz que rodeaba a mi madre en pensó a rodear a la niña que en pensó a gritar como si la estuviera quemando, después que la luz termino de rodear por completo a la niña, sentí un alivio en mi cuerpo, cuando por fin pude respirar bien alce la cabeza y mire a la niña que se estaba volviendo polvo, cuando por fin la niña ya se avía vuelto por completo en polvo mire a mi madre que me sonreía, se acerco a mí y me acaricio la cara con la mano, las lagrimas brotaron de mis ojos y ella me las limpio con la mano, se acerco a mi oído y me dijo susurrando "No te preocupes mi niña ya todo se acabo" se alejo y me sonrió antes de desaparecer por completo, sonreí y me levante del piso subí la escalera y camine asía la sala, mire la ventana y vi que ya estaba amaneciendo, me acerque al sofá y me tire en el, respire profundamente y dije en un suspiro " Fue la noche más eterna del mundo" cerré mis ojos y por fin desde que murió mi madre pude sentirme segura.

Fin